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１２月の生活目標：寒さに負けず、外で元気に遊ぼう 
 

  第３回学校運営協議会・学校評価委員会及び東又の子どもを守る会の開催！

～地域・子ども・学校とのグループ協議～ １２月５日（木）

  前半は、児童代表として運営委員会のメンバーが今年の

活動や学習について発表をしました。 読み聞かせや放課

後加力指導、クラブなど地域の方に来ていただいて行って

いることや各学年の取組として 2年生は町探検で地域に

お世話になっていること、4年生は宅老所を訪問をし交流さ

せていただいていることや社会福祉協議会、5年生は、防災学習で地

域の方にお世話になったこと、6年生は学校林の取組として遠山の観

察会の様子や学校林の雁皮を使っての卒業証書作り等を紹介しまし

た。 

  発表の最後には、3学期に地域清掃を一緒にやりたいことをお願い

しました。 

後半は、地域・子ども・学校が５つのグループに分かれて２つのテー

マについて話し合いを行いました。初の試みでしたが小グループでの

話合いでしたので、子ども達もグループの中で素直な意見を述べ、また地域の方も

ざっくばらんに思っていることを話していただきとても有意義な会となりました。「時間

が短かったね。」とのご意見をいただくほど、どのグループもまだまだ話したりないと

いう様子でした。保護者代表で参加してくださっていた西森さん（凛さん・杏さん・岳

さんのお母様）も「地域の方とも話ができ参加してよかった」と感想を言ってください

ました。今年度からスタートした学校運営協議会は「自分事として考えること」「熟議

（問題解決に向けて議論すること）」に取り組み、学校がより良い方向に向かうよう意

見をいただいていますが、グループにしたことで皆さんが話しやすい会となったように

思います。 

テーマ１：新・東又小の子ども像（こんな子どもになってほしい）について（案）        １「相手の気持ちがわかる子」        ２「自分の思いが言える子」        ３「いろいろなことに挑戦できる子」 
テーマ２：子ども達から地域へ        地域から子ども達、学校へ        学校から地域へ 
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思いや考えを伝え合い、

主体的に学びに向かう

児童の育成 

参加いただいた皆様、ありがとうございました。これからもどうぞよろしくお願いします。 
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このテーマについては、今年度の学校運営協議会での協議の柱としました。９月の協議会の中で、興津地区の

方、東又地区の方それぞれに分かれて子どもの姿から地域の子どもの良さや課題について出し合いました。その

課題から「相手の気持ちがわかる子」「自分の思いが言える子」「いろいろなことへ挑戦できる子」を『新・東又小

学校の子ども像（案）』と決めました。 

その案について先程お伝えしたグループ協議の中で「挨

拶ができる子」「勉強ができる子」と新しいキーワードや

「低中高学年の学年差によって感じ方や考え方の違いがあ

るという意見」「言える子は言えるが言えない子は言えない」

という実態からの意見などが出されました。それぞれ『地域

の子ども』として、考えてくださったことにありがたく思いまし

た。 

 そこで、最後は保護者の皆さんにこの統合を機に『新・東

又小学校（こんな子どもになってほしい）』について、「すぐ

ーる」のアンケート機能を使って、後日、アンケートをします

ので回答をお願いします。未来を生きる子ども達のことを地

域・保護者・学校が一緒に考えていきたいと思います。ご協力をお願いします。 

  薬物乱用防止教室 
  １２月１６日には５・６年生対象に保健の学習とも関連させ、須崎福祉保健

所の濱田様に来ていただき薬物乱用防止教室を行いました。１回でもやめら

れなくなり体がボロボロになること、薬物に誘われた時でもはっきりと断ったり

その場を離れたりと正しい行動をすること、誘惑はいろいろな所に潜んでいる

こと等お聞きしました。また、インターネットや SNS で間違った情報がたくさん

あるので、興味があることも疑うようにと教えていただきました。そして、健康や

自由、成長や未来を失うことにもつながるので、家族や友達等大切な人のこ

とを考え、自分自身を大切にしてほしいと思います。 

 

学校保健委員会  
 東又小学校では、昨年度より養護教諭がコーディネーターとなって、

学校医さん、役場の保健師さん、校区の保育所長さん、栄養教諭、PTA

会長さん等に出席いただいて学校保健委員会を開催しています。今年度も「児童の健康課題」や「学校の取組」に

ついて実態をお伝えし、それぞれの立場から、意見やアドバイスをいただきました。特に「メディアの長時間使用」や

「う歯治療率の低さ」について活発な話し合いがなされました。健康面についてご家庭とも共有しながら、大切なこ

とをしっかりとお伝えもして全ての子どもが健康で安全な生活が送れるよう、学校としても取り組んでいきたいと思

います。「忙しいから」「乳歯だから大丈夫なんじゃないの？」「痛がってから歯医者に行こう」「歯医者は子どもが嫌

いだから行きづらい」にならないように、子どものために早期受診、治療をこの冬休みにお願いします。 

新・東又小学校の子ども像 
（こんな子どもになってほしい）について 

協議会で意見を出し合いました アンケートを実施 
「薬物のレプリカ」 

先週よりインフルエンザが流行っています。先週は２年生、今週は水曜日まで６年生が学級閉鎖となっていまし

た。ピークは過ぎ、お休みのお子さんも減少傾向ですが引き続き手洗いうがい等感染防止に努めてください。現在、

学校では、マスク着用や換気、掃除も縦割りをやめ学級単位での掃除に変更し、異学年との接触機会を減らすよう

にしています。２学期もあと２日となりました。子ども達が元気に登校できますように。 


